

---

## Punitio[n] de français : rédaction

**Numéro d'inventaire** : 2012.02343.17

**Auteur(s)** : Buasso

**Type de document** : travail d'élève

**Période de création** : 3e quart 20e siècle

**Date de création** : 1948

**Matériaux et technique(s)** : papier ligné

**Description** : Feuille simple détachée de cahier, réglure Seyès. Manuscrit encre bleue.

**Mesures** : hauteur : 22 cm ; largeur : 17 cm (dimensions de la feuille)

**Notes** : Cet élève avait la même punition que : 3.3.02 / 2012.02343.18 et 20 à 23.

**Mots-clés** : Punitio[n]s

Rédactions

**Filière** : Lycée et collège classique et moderne

**Niveau** : 6ème

**Nom de la commune** : Cannes

**Utilisation / destination** : enseignement (Cet élève avait comme punition une rédaction à rendre : Racontez les diverses péripéties d'une séance de gymnastique.)

**Historique** : Année scolaire 1948-1949. Classe de 6e M. Collège de Cannes. Le professeur de français a donné à la classe comme punition un devoir supplémentaire (copies non corrigées).

**Représentations** : instruction, punition

**Autres descriptions** : Langue : Français

Commentaire pagination : 1 page manuscrite sur 2

**Objets associés** : 2012.02343.5

**Lieux** : Cannes

Brum. c Michel.

c Passe de 6 em

### Redaction.

Après la récréation de dix heures, commença la gymnastique. Arrivée dans le terrain, le professeur nous fit ranger en cinq colonnes, en mesurant les distances. Après quoi, il nous fit faire le tour du terrain au pas, puis au pas de courses. Quand il nous dit de s'arrêter, on commença à faire des mouvements respiratoires. Après avoir fait des mouvements, on commença un jeu. Le jeu des sorciers. Sans les sorciers retrousserent leurs manches, et parlaient à la poursuite des autres, en essayant de les attraper avec un ballon. Chaque fois qu'un joueur avait touché le ballon, le professeur qui nous regardait comptait les points; un point par coup de ballon. Ensuite venait le tour d'une autre équipe à faire les sorciers. À la fin de l'heure, quand la cloche sonnait, il nous disait, l'équipe qui avait gagné et avant de nous laisser partir, on faisait encore un rassemblement, puis à un coup de sifflet, on repartait se rhabiller et <sup>on</sup> allait se mettre en rang devant l'école en attendant le professeur suivant.



3.3.02.00 / 2012.02343 (17)